À Cordes et à Hautpoul

Place aux fêtes médiévales

Le mois d'août sera marqué par l'organisation de fêtes médiévales à Hautpoul (à côté de Mazamet) et à Cordes-sur-Ciel.

APRÈS le succès des 36° fêtes médiévales du Grand Fauconnier, le comité des fêtes vous donne à nouveau rendez-vous du 12 au 15 août pour la deuxième édition des Médiévales d'Août organisées à Cordes-sur-Ciel.

À partir de 14h30: jeux médiévaux à pied, initiation au maniement d'armes, saynètes, chants et danses, combats. campement médiéval soit 2h30 d'amusement pour petits et grands. Cette animation est proposée gratuitement par les compagnons du Chêne Ardent. À 17 h: grand spectacle de chevalerie avec reconstitution de l'adoubement d'un chevalier. des jeux médiévaux en lices, dressage de chevaux de haute école, tournois avec cascades et voltige. Ce spectacle de 1h15 est proposé par la troupe parisienne Cheval Spectacle. Tarifs: adulte, 8 euros; enfant de 6 à 12 ans, 3 euros.

Ventes des billets sur place les jours des tournois et à l'office du tourisme de Cordes (Tél. 0563560052).

Rens. Comité du Grand Fauconnier au 05 63 56 34 63.



La compagnie Cheval Spectacle proposera à Cordes des combats spectaculaires.

Spectacle médiéval à Hautpoul

Le spectacle gratuit « Les fantômes de l'histoire » est proposé les vendredis 10 et 17 août dans la cité médiévale d'Hautpoul. Ce spectacle déambulatoire nocturne offre l'occasion au public de faire la connaissance de Miraval, chevalier farouche défenseur du Pays d'Oc mais aussi poète et troubadour. Départ à 21h30 sur le parking de la Vierge.

Rens. Association Jouet Haut Bois au 0563614270.